

Der Schaukasten lebt!!

Anstoß war die „Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit“ Mitte Oktober. Passend zum Thema „**Erste Hilfe – jeder kann ein Held sein!**“ und zum kürzlich stattgefundenen „Erste-Hilfe-Kurs“ in den 10. Klassen, gestaltete die Klasse 10c den Schaukasten gleich gegenüber vom Lehrerzimmer neu und „interaktiv“!! Neben vielen nützlichen Erste-Hilfe-Anwendungen im Alltag, enthielt der Schaukasten auch ein Kahoot!-Spiel, bei dem sich jeder testen kann, ob er fit in Erste Hilfe ist. Zwei abwechslungsreiche, selbst gedrehte Videos der Schüler*innen geben Anleitung bei verschiedenen Notsituationen.

Damit es im Schaukasten nicht langweilig wird, folgen im Abstand von ca. 2 Monaten weitere biologische Themen, die jeden von uns betreffen...

Nächstes Thema: AIDS (ab 01.12.22; pünktlich zum Welt-AIDS-Tag)

... weitere Bilder folgen!!

